

Kai Dohne

04. August 2020

Vorstand der
CytoTools AG
Klappacher Straße 126
64285 Darmstadt

Vorab per E-Mail kontakt@cytotools.de

**Hauptversammlung der CytoTools AG am 25. August 2020
Gegenantrag gemäß § 126 AktG zu Tagesordnungspunkt 9 Buchstabe f)**

Sehr geehrter Herr Dr. Freyberg,
sehr geehrter Herr Dr. Kaiser,

als langjähriger Aktionär der CytoTools AG stelle ich zur ordentlichen Hauptversammlung am 25. August 2020 einen Gegenantrag zu Tagesordnungspunkt 9 Buchstabe f).

Ich schlage vor anstatt des Herrn Heiner Hoppmann als neues Aufsichtsratsmitglied, Herrn Ralph Bieneck, in den Aufsichtsrat der CytoTools AG zu wählen.

Herr Ralph Bieneck ist nach meiner Kenntnis Mitglied in folgenden gesetzlich zu bildenden Aufsichtsräten oder in vergleichbaren in- und ausländischen Kontrollgremien:
Prisma Equity AG, stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender

Als Nachweis meines Aktienbesitzes füge ich eine Bestandsbestätigung der Volksbank Darmstadt – Südhessen eG vom 03. August 2020 dem Gegenantrag bei. Bitte veröffentlichen Sie den Gegenantrag gemäß den gesetzlichen Regelungen unverzüglich.

Begründung:

Im Ergänzungsverlangen zur Tagesordnung vom 30. Juli 2020 wird als weiterer Tagesordnungspunkt die Wahl von Aufsichtsratsmitgliedern genannt. Dieses Ergänzungsverlangen hat die Heidelberger Beteiligungsholding AG, vertreten durch den Vorstand Herrn Ralph Bieneck, gestellt. Gemäß Bundesanzeigerveröffentlichung vom 4. September 2019 hält die Heidelberger Beteiligungsholding AG zusammen mit der DELPHI Unternehmensberatung Aktiengesellschaft über 25% der Anteile der CytoTools AG und ist damit größter Aktionär. Um die Zukunft der CytoTools AG zu sichern und möglichst erfolgreich zu gestalten ist es unbedingt notwendig, dass der größte Aktionär die Strategie der Verwaltung unterstützt. In diesem besonderen Fall ist es zudem wahrscheinlich, dass der größte Aktionär die weitere Unternehmensentwicklung finanziell unterstützt. Nur so kann die Cytotools AG die weiteren notwendigen klinischen Studien durchführen. Ich halte es daher für dringend geboten einen Vertreter des größten Aktionärs in den Aufsichtsrat zu wählen. Zudem ist mit dem Ausscheiden der bisherigen Aufsichtsratsmitglieder ein Neuanfang möglich.

Mit freundlichen Grüßen

